
　　　
　　　

2017 年２月 10 日（金）夜 20 時より「第５回暁
まいり福男福女競走」を開催致しました。まずは、
冬季開催にも関わらず、例年以上に参加して頂き
ました、参加者の皆様、そして、年末、年始の多
忙の中にも関わらず本事業にご協賛頂きました、
各企業様、団体、個人の皆様、ご協力頂きました
関係諸団体の皆様改めて厚く感謝申し上げます。
　まつり継承委員会では、福島の歴史の中で過去
最大のコミュニティーの一つ「暁まいり」の再興、
そして、市民の皆様から忘れ去られようとする伝
統文化をよみがえらせるべく。福島市の真ん中に
そびえ立つ貴重な地域資源「信夫山」と 300 年の
歴史ある「暁まいり」を活用し、歴史、伝統文化
の発信と郷土愛の醸成に寄与出来ると考え事業を
開催いたしました。
　本年は、昨年同様に「暁まいり」の開催
日に合わせ夜間開催をさせて頂きました。
そして、「暁まいり」を踏襲するべく、わ
らじを奉納するといった設えや旧参道に
提灯を設置するなど、お祭りの一部とし
て、体感頂けるように進化させました。さ
らに、入賞者の方には、羽黒神社にてお祓
いを受けて頂きました。入賞者の方々に本
年、幸多くなりますようお祈り申し上げま
す。
　本年で、５回目となった本事業は、過去
最高 460 名以上の参加があり、また、多く

のマスコミの皆様も
駆けつけて頂き、連
日、新聞、ＴＶ等で
取り上げて頂きまし
た。着々と知名度も
上がり、多くの参加
者の皆様に楽しんで
頂けた事、兎にも角
にも大きな怪我や事
故も無く無事終了で
きた事、非常に嬉し
く思っております。
　本事業を実施させ
て頂き、改めて思う
ことは冒頭にて御礼
させて頂いた方々も含め、福島青年会議所メンバー
への感謝がございます。次年度、予定者 の段階か
ら年末年始の忙しい中、仕事、家族があるにも関
わらず、事業、故郷、そして青年会議所の為に共
に運動をして頂きました事を感謝に念に堪えませ
ん。今後、他委員会の運動が成功するように協力
すると共に、福島青年会議所が市民にとって更に
必要とされる様に運動に取り組みたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

第５回暁まいり福男福女競走第５回暁まいり福男福女競走 ▲

2017年2月10日［Fri］



　２月 28 日（火）、
2 月例会の場をお借
りして、福島青年会
議所にて過去最高の
会員拡大を行った当
時の委員長である佐
藤朋幸OBをお招き
しご講演いただきま
した。
　当時の手法や委員
会活動を中心にお話して頂きました。よく言われ
ていた印象としては、やはり楽しんで JC活動を
行ったことをおっしゃっておりました。自分や
委員会メンバーが楽しまなくては JCの良さを伝
えられないと言っていたことは胸に残りました。
　また楽しむだけでは無く結果がついてこない
と何言われるかわからない委員会だったので、
しっかり拡大運動も行い誰に何も言われないく
らい必死になり拡大運動を行ったともおっしゃ
られていました。
　会員拡大運動を通して、やはり楽しむことが
一番大切ではないかと思いました。この楽しさ
や魅力を伝えること、それが入会に繋がると確
信しました。
　その後の懇親会では佐藤朋幸OBを囲み当時の
メンバーなどや OBの方々も駆けつけていただ
き、お酒の席ならではの裏話などお聞きするこ

とができました。
　今でも仲良くできるのは、当時大変だった時
でも力を合わせて拡大運動を乗り越えたことが
絆を強くし、10 年経つ今でも仲良くやっていけ
るのではないかと思いました。
　当委員会でも同じ手法を用いて行っておりま
す。また3月に行ったPresenterセミナーの講師、
栃木青年会議所の大阿久トレーナーに関しては、
年間 49 名を入会させた凄腕委員長とお聞きし、
いろいろ伺うことができました。
　明確で細かい目標設定が必要だということは
言うまでもありません。
　この朋幸OB並び大阿久トレーナーの出会いに
感謝し、しっかり拡大運動を邁進させたいと思
います。
　皆様のご協力よろしくお願いいたします。
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　４月 16 日（日）、ＪＣ会館にて Presenter セミ

ナーを開催いたしました。

　去年は 247 ミッション推進委員会で Impact セ

ミナーが行われましたが、その時私は JCI 公認

セミナーに対し凄いインパクトを受けました。

　次年度もこんなセミナーを行えばいいのにと

思っていましたところ、私が委員長となりチャ

ンスが巡ってきました。当委員会は会員資質向

上を目的とした委員会です。もちろん拡大もや

りますが…. 私は人前で話すことはあまり機会と

してないので Presenter セミナーを是非やってみ

たいと思いました。東京で Presenter セミナーが

行われるということで参加してみると大変勉強

になるセミナーでした。しかも面白くこんなセ

ミナーが福島でも開催できるのかと思うと居て

も立っても居られない状態でした。

　しかしこの気持ちが上手く福島青年会議所の

メンバーに伝えることができず、定員 20 名のと

ころ 15 名での開催でした。

　参加した方はわかると思いますが、こういっ

た機会を提供できるJCって凄いと思うと同時に、

こういう機会をいろんな事情により参加できな

いメンバーがもったいないと思います。セミナー

の内容は、突然お題に対してみんなの前で発表

したり、グループになりお題に対して考えたり、

最後は自分で何通りかのお題の中から１つ選ん

で３分間スピーチを行うという内容

です。10 時間のセミナーですが人の

成長が見れる素晴らしいセミナーだ

と確信しました。人生もそうですが、

チャンスは自分で掴むものです。食べ

ず嫌いで終わるよりまず食べてみる、

しない後悔よりする後悔で攻めた人

生の方が面白いと思うのは私の持論

です。今後もこういったセミナーを開

催されることを願って次の事業に進

んでいきたいと思います。

　今後ともよろしくお願いいたしま

す。
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